

Staatsanwältin und FDJ sind sich einig:

Die Gesetze seien künftig nicht beachtet!

Ein Maler ist ein Maler. Aber drei in Malerhosen auf einer Demonstration?

Ein Arbeiter trägt einen Blaumann.

Aber vier in Blauhemd vor einer Schule?

Ein einzelner Nackter ist ein Nackter, aber 20 uniformierte nackte Tatsachen machen die Herrschenden blass. Sie fürchten sich vor Malerhosen (NRW), vor dem Blauhemd (so ziemlich überall), vor demonstrierenden Jugendlichen (wo nicht?). Und erlassen Gesetze, Malerhosen, Blauhemden und demonstrierende Jugendliche zu verbieten.

[Der ganze Bericht als PDF](#)